

Sitzung der Gemeindevorvertretung

Am Mittwoch, den 17. Dezember 2025 um 18:00 Uhr findet im Feuerwehrhaus Fußach die 6. öffentliche Sitzung der Gemeindevorvertretung statt. Die Tagesordnung ist an der Amtstafel sowie auf unserer Homepage www.fussach.at ersichtlich. Interessierte Zuhörerinnen und Zuhörer sind herzlich eingeladen.

Gemeinsamer Senioren-Mittagstisch

Am **Samstag, 20. Dezember 2025**, um **12:00 Uhr** treffen wir uns in der **KostBar Fußbach** zu einem gemütlichen Mittagessen in geselliger Runde.

Anmeldung bitte bis **Donnerstag, 18. Dezember 2025** unter **05578 / 75716-111**. Wer keine Fahrgelegenheit hat, kann gerne den **kostenlosen Fahrdienst** in Anspruch nehmen.

Wir freuen uns auf ein schönes Beisammensein und viele nette Begegnungen!

Kneipp Aktiv Club Höchst

Interessante Infos über einen Beckenbodenkurs mit Edith Schrott, der am 14.01.26 startet, sind im Höchster Gemeindeteil zu finden.

Verein „Verknüpft dich“

**Einladung zum Weihnachtsfilm in der alten Stickerei
Freitag, 12. Dezember 2025 um 19 Uhr in der Alten Stickerei,
Montfortstraße Fußach**

**SO, THIS IS CHRISTMAS - Unter jedem Baum verbirgt sich eine Geschichte
Vorführung in englischer Sprache mit deutschen Untertiteln**

In einer irischen Kleinstadt wächst die Vorfreude auf die bevorstehenden Weihnachtsfeiertage. Aber nicht für alle ist es leicht, an diesen Tagen fröhlich zu sein. Der Dokumentarfilm von Ken Wardrop gibt voller Humor und Tragik Einblicke in fünf ganz unterschiedliche Lebensgeschichten.

Der Eintritt ist frei.

Der Verein „Verknüpft dich“ und das Kulturpunkt Team der Pfarre Fußach freuen sich auf Ihren Besuch!

Pfarre Fußbach

Überraschungsweihnachtskonzert 2025

"... ich verkündige euch eine große Freude" Lk 2,10

Sonntag, 21. Dezember um 18 Uhr in der Pfarrkirche Fußbach

Mit dem Erlös unseres Weihnachtskonzertes wollen wir auch dieses Jahr wieder Kindern und jungen Menschen in Bethlehem und Gaza Hilfe zukommen lassen.

Wir freuen uns, dass so viele Frauen und Männer bei unserem Weihnachtskonzert mitwirken und wir damit auch Licht und Hoffnung dorthin bringen können, wo die Botschaft der Heiligen Nacht ihren Anfang nahm.

Herzlich willkommen!
Pfarrgemeinde Fußbach

Sternsingen 2026 – Auf dem Weg zu einer gerechten Welt

Jedes Jahr ziehen Kinder und Jugendliche bei der Sternsingeraktion in den ersten Jännertagen von Haus zu Haus – singen, segnen und bitten um Unterstützung für Projekte zur Förderung von Kindern und Jugendlichen, für Bildung, Sicherung von Nahrung, Trinkwasser, medizinischer Versorgung und Wahrung der Menschenrechte. Ein Schwerpunkt liegt heuer in Tansania, wo es besonders um die Rechte von Mädchen und Frauen geht.

Wen besuchen die Sternsinger 2026?

Am Sonntag, dem 4. Jänner 2026, besuchen die Sternsinger zwischen 14 und 18 Uhr angemeldete Haushalte in Fußbach. Wenn Sie den Besuch der Sternsinger wünschen oder jemanden kennen, der auf sie wartet, melden Sie dies bitte unbedingt bis 16.12.2025 im Pfarrbüro (T 05578 75706 bzw. info@pfarrefussach.at).

Gottesdienstordnung

Rorate - Freitag, 12. Dezember um 6.30 Uhr

Anschließend Frühstück im Pfarrzentrum.

Die Erstkommunionkinder von diesem Schuljahr übernehmen die Gestaltung.

Anschließend lädt der Elternverein Fußach alle zum gemeinsamen Frühstück ins Pfarrzentrum ein. Wir freuen uns auf deinen/euren Besuch!

3. Adventsonntag - Sonntag, 14. Dezember um 10.30 Uhr

Eucharistiefeier. Musikalische Begleitung durch Martin Franz, Saxophon und Doris Franz, Orgel.

4. Adventsonntag - Sonntag, 21. Dezember um 10.30 Uhr

Eucharistiefeier. Musikalische Begleitung durch Danaila Deleva, Orgel.

Heiligabend - Mittwoch, 24. Dezember um 16.30 Uhr

Übergang in den hl. Abend. Gestaltet vom Kinder- und Jugendliturgiekreis.

Heiligabend - Mittwoch, 24. Dezember um 22.00 Uhr

Christmette. Musikalische Gestaltung durch Albrecht Zauner, Orgel.

Weihnachten - Donnerstag, 25. Dezember um 10.30 Uhr

Eucharistiefeier. Der Chor St. Nikolaus singt und wird von Karlheinz Blum an der Orgel begleitet.

Hl. Stephanus - Freitag, 26. Dezember um 10.30 Uhr

Eucharistiefeier. Musikalische Begleitung durch Yenisey Rodriguez und Danaila Deleva, Orgel.

Fest der hl. Familie - Sonntag, 28. Dezember um 10.30 Uhr

Eucharistiefeier. Musikalische Begleitung durch Manuel Zagraisek, Tenorhorn und Danaila Deleva, Orgel.